



COMMUNE DE
ROUGEMONT

*La Municipalité de Rougemont tient à remercier
toutes les personnes qui se sont montrées
solidaires pendant la période de
semi-confinement liée au COVID-19*

*Un grand MERCI aux bénévoles et aux membres de la Jeunesse de Rougemont
pour toutes les livraisons effectuées en collaboration avec la Consomm*



*C'est avec beaucoup de reconnaissance que nous avons constaté
ce bel élan d'entraide et nous espérons que la solidarité ainsi développée
puisse perdurer au-delà de cette pandémie*



*A nos chers « Rodzemounais » et aux chers Hôtes de Rougemont,
nous souhaitons un très Bon Eté dans notre magnifique Pays*

*Nous vous encourageons bien sûr à rester prudent
en continuant d'appliquer les consignes de sécurité*

**ET S'IL Y A UNE CHOSE IMPORTANTE À RETENIR
POUR UN FUTUR PLUS SEREIN C'EST...**

*Consommer aussi local que possible
et aussi souvent que nécessaire*



Avec les cordiales salutations de la Municipalité